

**Stéphane Brunet, plus connu sous le nom de [Mr Stats](#), est magasinier de profession. Le Manceau est également un grand passionné de basket-ball et plus précisément, des statistiques de ce sport. Il est devenu une référence en France grâce à [son site Internet](#). Pour Vitav, il se livre sur sa passion.**

### **Comment est née votre passion pour les statistiques ?**

Cela remonte assez loin, à l'âge de 15-20 ans, lorsque je jouais et que je faisais mes statistiques dans ma tête. J'évoluais en championnat départemental 1, en Sarthe et je me procurais les feuilles de match auprès du comité sarthois de basket-ball.

**« La nouvelle version de mon site est plus ludique »**



### **Comment votre site Internet a-t-il évolué depuis sa création en 2015 ?**

Les débuts de [Mr Stats](#) étaient un peu archaïques puisque je faisais les statistiques via des tableaux Excel. Le site rencontrait déjà un certain succès que j'ai observé avec les retours du nombre de visites. La nouvelle version existe depuis 2021 grâce au financement de mes collègues de « French Basket Scouting ». C'est à partir de ce moment là que j'ai vraiment gagné en visibilité car l'interface est plus ludique.

**« Je dois suivre environ 200 matches par semaine »**

**Combien de temps vous prend la gestion hebdomadaire de la plateforme ?**

En plus de mon travail, je prends 20-25 heures par semaine pour m'occuper de Mr Stats. Je m'y mets le soir lorsque ma vie de famille s'arrête et que j'ai du temps libre.

### **Combien de matches de basket suivez-vous par semaine ?**

Je suis les 4 poules de Nationale 2, les 10 poules de Nationale 3, mais aussi, les catégories U15 et U18 Elite ainsi que la départementale 1 sénior. Je ne me suis jamais vraiment penché sur le nombre de rencontres que je suivais. Mais avec tout ce beau monde, on doit se situer aux alentours des 200 matchs par semaine.

**« Le rôle des statisticiens n'est pas reconnu en France »**



### **Est-il possible de faire des statistiques son métier ?**

En France, non, car même sur des divisions officielles et professionnelles comme la Betclic Elite, la Pro B et la Nationale 1, ce ne sont quasiment que des bénévoles qui réalisent les statistiques. Il n'y a que les arbitres et les OTM (officiels de la table de marque) qui sont rémunérés. J'ai du mal à comprendre étant donné que les statistiques sont une des données principales que l'on retient d'un match. Il est dommage que les statisticiens ne soient pas reconnus à leur juste valeur; j'espère que la situation va évoluer.

### **Propos recueillis par Naofel LEBTI.**

Photos : Naofel Lebti.

Lien du site Mr Stats : <https://mr-stats.frenchbasketballscouting.fr/>



### Partager :

- Cliquez pour partager sur Twitter(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- Cliquez pour partager sur Facebook(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- Cliquez pour partager sur Google+(ouvre dans une nouvelle fenêtre)